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ATA DE REUNIÃO 

DATA HORA LOCAL 

27/08/2020 09h00min Google meet 

 

COMISSÃO DA CRIANÇA, ADOLESCENTE, FAMÍLIA E 

IDOSO 

 

 

 

 

Sigilo: 

☐Sim 

☒Não 
 

Publicar: 

 

 
☒Sim 

☐Não 
 

PRESENÇAS: 

Conselheira Tutelar: Fabiana Dalagnollo 

 

Advogados: 

Dra. Angelina Bonaldi Kloppel 

Dr. Edson Willian Piotto 

Dr. Francisco Christovão 

Dra. Haide Hertel 

Dra. Jéssika Myllena Schafauser 

Dra. Marília Menegon Zimmermann 

Dra. Mayara Karine Peritto 

Dr. Rafael Rodrigues Cordeiro 

Dra. Sandra Pereira Cacciatore 

EXPEDIENTE 

1. Abertura; 

2. Situações relatadas pelo Conselho Tutelar;  

3. Situações relatadas pelos advogados; 

4. Sugestões. 

5. Palavra aberta. 

ORDEM DO DIA 

Preliminarmente informa-se que a próxima reunião da comissão irá ocorrer no dia 
24/09/2020, às 17h, por meio do APP ZOOM ou GOOGLE MEET, sendo que, quem tiver 

interesse em participar, deve comunicar até 30min antes para o envio do link de acesso. 
 
1. Em que pese todos os membros do Conselho Tutelar foram convidados para a reunião 
conjunta, apenas a Conselheira Fabiana Dalagnollo compareceu, haja vista que o município havia 
marcado testes para a COVID-19 na mesma data e horário, motivo pelo qual a representante do 
Conselho, comprometeu-se a levar as informações aos demais. 
- Foi feita a abertura da reunião, agradecendo a Conselheira pela disponibil idade de conversar com 
os membros da comissão e ressaltando a importância da comunicação entre todos, assim como, do 
objetivo principal, que é buscar meios que facilitem o trabalho de todos para atingir -se a finalidade 
de proteção de crianças e adolescentes. 
 
2. No que consiste às dificuldades relatadas pela Conselheira com a atuação de advogados, 
foi posto que alguns advogados da comarca sol icitam relatórios de atendimento, assim como, tentam 
“nortear” ações dos conselheiros, buscando um “favorecimento” do cliente, especialmente no que 
consiste à ligações pedindo a averiguação para futuras denúncias e situações de suposta 
negligência, que muitas vezes, sequer são constatadas. 
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- Ainda, foi relatado um grande aumento de atos de violência física em desfavor de crianças e 
adolescentes, o que vem causado muita preocupação aos conselheiros . 
- Sobre os pontos ora relatados, a comissão se compromete em reiterar aos advogados da 23ª 
Subseção da OAB, no sentido de evitar comportamentos que possam comprometer os trabalhos dos 
conselheiros. 
Não obstante, também entendeu a comissão, ser de extrema importância divulgar de forma ampla, 
o telefone do plantão do Conselho Tutelar, qual seja: (47) 98870-5577. 
 
3. Foi repassado à Conselheira representante, que alguns advogados da comarca relataram, 
sem saber precisar qual foi o(a) Conselheiro(a) que atendeu, que estava ocorrendo a orientação 
jurídica, especialmente a orientação equivocada para as partes, quando atendidas pelo órgão, 
motivo pelo qual, em que pese sem ter as informações necessárias para então averiguar -se a 
veracidade, era de extrema importância expor que situações como a relatada não podem ocorrer.  
- Sobre as reclamações dos advogados da comarca, a Conselheira se prontificou em conversar com 
os demais membros do conselho e reiterar a importância de cada um realizar o seu trabalho sem 
interferência na técnica profissional, especialmente pelo fato de que não há nenhum(a) advogado(a) 
que atua como Conselheiro(a) Tutelar.  
 
4. Foi sugerido pelos membros da comissão, para fins de aperfeiçoamento do trabalho de 
todos, a realização, de forma digital, de uma “roda aberta” para a troca de experi ências, em formato 
digital, juntamente com Promotor da Infância, Promotor da Família, Magistrada da Vara da Família, 
Defensor Público, dentre outros profissionais que possam contribuir. Também foi sugerido a criação 
de um meio de contato com o Conselho Tutelar , através do WhatsApp. 
- As sugestões foram bem aceitas pela Conselheira Fabiana, entretanto, apenas aguardar-se-á a 
decisão dos demais Conselheiros para iniciar eventuais projetos. 
 
5. Em palavra aberta, foram feitos os agradecimentos finais, especialmente pela 
disponibilidade e pela troca de conversas que, sem dúvida, auxiliarão no trabalho de todos.  
 
Na sequência, a reunião foi encerrada com o agradecimento de todos os presentes. Nada mais.  

 

PROVIDÊNCIAS PENDENTES RESPONSÁVEL PRAZO 

1.   
Clique aqui para 

inserir uma data. 

 

PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO RESPONSÁVEL 

1. Ata Leitura da ata da reunião anterior;  Secretário(a) 

2. Expediente Ofícios e informações recebidos; Presidente 

3. Pendências Providências pendentes da reunião anterior; Secretário(a) 

9. Palavra Livre  Todos 

10. Fotografia   

 


